

5
DE AGOSTO

SEXTO SÁBADO



Objetivo

Hacer hincapié en que nuestra misión es hacer discípulos

Resultado

Miembros de la iglesia con deseo de evangelizar en su comunidad con las herramientas que Dios les ha dado

Proyecto misionero de las clases

«Yo creo»

Énfasis del Nuevo Horizonte

Discipulado

Celebramos

Misión Global Evangelismo

Evangelizar: LA MISIÓN DE LA IGLESIA

(Este programa puede ser dirigido por el director de evangelismo, con la ayuda de los jóvenes y los Conquistadores)

Tema: Evangelismo

Al director

Este programa puede hacerse con entradas y salidas o con una plataforma tradicional. Si quiere, puede dividir las participaciones más largas entre varios participantes.

Sugerencias

- ✓ Preparar con antelación un servicio de cantos, previo al programa, con himnos sobre evangelismo. Lo mejor es que lo dirijan los jóvenes para incluirlos en el programa.
- ✓ Hacer un servicio de canto previo al programa; que sea con himnos que motiven a la predicación del evangelio.
- ✓ Permita a dos o tres hermanos testificar de las herramientas que utilizaron para traer almas a Cristo.
- ✓ Decorar la iglesia con los asuntos que se tratan en la parte de la oración del programa.
- ✓ Procurar que los participantes tengan su parte con tiempo para que puedan leerla y aprenderla de memoria, de modo que sea clara y precisa la transmisión del mensaje a la iglesia. Procuren hablar con voz firme, clara y fuerte.
- ✓ Entregue marcadores bíblicos a la entrada de la iglesia.
- ✓ Las citas de la introducción las puede repartir entre los hermanos sentados en la congregación para que las lean en voz alta cuando se les indique.
- ✓ Las citas mencionadas en el programa pueden estar colocadas como parte de la decoración, como si fueran libros abiertos con las citas escritas dentro. (Ver idea en la p. 58).



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción

Para iniciar esta programación quiero hacerlo leyendo las siguientes citas de la Sierva de Dios:

«La iglesia es el medio señalado por Dios para la salvación de los hombres. Fue organizada para servir, y su misión es la de anunciar el evangelio al mundo» (*Los hechos de los apóstoles*, cap. 1, p. 9).

«La iglesia debe darse cuenta de su obligación de llevar el evangelio de la verdad presente a toda criatura, nación, tribu y lengua» (*Servicio cristiano*, cap. 9, p. 116).

«La iglesia de Cristo en la tierra fue organizada con propósito misioneros» (*Testimonios selectos*, t. 4, p. 286).

«La obra que está por encima de toda obra, el negocio que está por encima de todo negocio y que debe comprometer todas las energías del alma, es la obra de salvar almas por las cuales Cristo murió. Haced de esto la obra principal y más importante de vuestra vida» (*Hijos e hijas de Dios*, p. 276).

«Los discípulos habían de trabajar por las almas, dando a todos la invitación de misericordia. No debían esperar que la gente viniera a ellos; sino que ellos debían ir a la gente con el mensaje» (*Los hechos de los apóstoles*, cap. 3, p. 28).

Este tipo de evangelización se fundamenta en las relaciones personales. Cuando desarrollamos una genuina amistad con la gente, se crea un vínculo de confianza. Los intereses espirituales se desarrollan lógicamente a partir de esas amistades. Si la iglesia va a causar finalmente una impresión profunda sobre la sociedad secular, las relaciones personales tendrán que ocupar un lugar predominante en las actividades.

«La iglesia apostólica se organizó primero como agencia misionera para llevar a cabo la misión dada por el Salvador. La Iglesia Adventista del Séptimo Día fue así mismo organizada para llevar a cabo la obra del evangelismo. Nació en el molde del evangelismo, y cuando deje de ser un instrumento de evangelización en sus conceptos y misión, podría dejar de existir» (*Testimonios para la iglesia*, t. 6, p. 29).

Bienvenida

(Aquí puede usar varios participantes, si tiene disponibles)

La principal misión de la iglesia es evangelizar.

¿Qué es evangelizar?

1. Es presentar a Cristo Jesús con el poder del Espíritu Santo, a fin de que las personas pongan su confianza en él y lo acepten como Señor y Salvador.
2. Es la tarea de comunicar a las personas las buenas nuevas del amor de Dios.
3. Es proclamar el evangelio de Cristo en privado o en público de forma clara y convincente, de manera que los seres humanos lo acepten como Salvador y lo sigan como su Señor.
4. Es presentar a Cristo ante el pecador como el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo.

Himno

«La invitación a evangelizar exige que la maquinaria misionera de la iglesia esté en constante movimiento. Su trabajo no depende de las estaciones. La obra de ganar almas es una tarea de todo el año, y exige que los dirigentes de la iglesia hagan planes para preparar y utilizar a todos los miembros de la iglesia» (*El evangelismo*, cap. 6, p. 94). Cantemos el himno 577: *Yo quiero trabajar*.

Lectura bíblica

Tres verdades grandes

1. «La misión evangélica es la carta magna del reino de Cristo» (*Los hechos de los apóstoles*, cap. 3, p. 28).
2. «La evangelización es para la iglesia lo que es el esqueleto para el cuerpo» (*ibíd.*).

3. «La iglesia por naturaleza y constitución es una empresa misionera» (¡Maranatha! El Señor viene, p. 100).

La lectura bíblica la encontramos en Mateo 28: 19-20.

Oración

(Si cuenta con miembros suficiente, puede repartir esta parte entre varias personas y que tengan carteles que digan, **Misión, Propósito, Meta, Objetivo, Plan de acción, Tarea.** Entran dicen sus partes y salen. Sería ideal que esta parte la tengan los jóvenes o Conquistadores uniformados).

Misión: Predicar el evangelio de nuestro Señor Jesús.

Propósito: Hacer discípulos para Cristo.

Meta: Difundir el mensaje de salvación a cada habitante del mundo.

Objetivo: Bautizar a todo el que cree para que sea salvo.

Plan de acción: Enseñar la doctrina de nuestro Señor Jesús.

Tarea: Cumplir con el mandato de nuestro Señor: ir y hacer todo lo que él ha mandado.

Oremos todos.

Música especial

En el proceso de evangelizar, el primer paso es ir («Vayan»).

La iglesia fue llamada para avanzar. El ir es un aspecto fundamental en la vida de la iglesia. Elena G. de White dijo: «La misma vida de la iglesia depende de su fidelidad en cumplir el mandato del Señor» (*El Deseado de todas las gentes*, cap. 87, p. 765).

(Que la música especial en esta parte vaya sobre el tema del evangelismo).

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera)

Proyecto misionero: «Yo creo»

«¿Realmente creemos en la Biblia? ¿Realmente creemos que podemos alcanzar el conocimiento de Dios que se nos presenta en este texto? ¿Creemos cada palabra que sale de la boca de Dios? ¿Creemos en las palabras pronunciadas por los profetas y los apóstoles, por Jesucristo, quien es el autor de toda luz y bendición, y en quien habita toda riqueza y plenitud? ¿Realmente creemos en Dios y en su Hijo?» (Elena G. de White, *The Advent Review and Sabbath Herald*, 1/10/1889).

Si realmente creemos en la Palabra de Dios, entonces pasemos esa fe en la Palabra a los que están a nuestro alrededor. Como proyecto misionero decida hablarle de Dios a alguien esta semana; ya sea un amigo, familiar, vecino o compañero de trabajo.

Al elegir a la persona, coloque su nombre en una libreta, y anote cada día una oración por él y elija las citas que le compartirá cada vez que le vea. Puede leerle la cita o solo dársela en una pequeña nota. O se la envía por mensaje. Al final del trimestre hagan como clase o iglesia, un almuerzo donde cada uno lleve esa persona por la que oran y almuercen todos juntos. Una especie de día especial de visitas.

Coloquen en sus redes: #YoCreo #TengoFe, con alguna cita bíblica de su preferencia.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero: Ahora pasaremos a escuchar el relato misionero.

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte

El pastor debe dirigir a la gente en la oración intercesora en favor de los perdidos. Ha de inspirarlos, enseñarlos, enviarlos y animarlos a llevar a cabo la más importante de todas las tareas: ganar almas.

División en clases

Informe secretarial

«Solo el método de Cristo será el que dará verdadero éxito para llegar a la gente. El Salvador trataba con los hombres como quien deseaba hacerles bien. Les mostraba simpatía, atendía a sus necesidades y se ganaba su confianza. Entonces les decía: "Sígueme"» (*Ministerio de curación*, p. 102).

Hacer sentir a las personas que las amamos y que queremos lo mejor para ellos es la clave para que puedan aceptar a Jesús, hoy día las personas viven indiferentes a las necesidades de los demás, la desconfianza y el aislamiento son los mecanismos de defensa que prevalece en la sociedad. Mostrar empatía por sus preocupaciones y dolencias, suplir sus necesidades hará más fácil el que ellos acepten la invitación de seguir a Jesús.

Tiempo de la lección

La lección de esta semana destaca tres temas principales:

- La oración y el ideal de Pablo para la iglesia era ver a la iglesia como la nueva humanidad, incluyendo a los gentiles.
- La inclusión de los gentiles fue el gran misterio y sorpresa de Dios para la humanidad. Pablo fue el humilde mayordomo de este misterio.
- Debido a la inclusión de los gentiles y, por lo tanto, de toda la humanidad en el plan de salvación, la iglesia se convirtió en la manifestación de la sabiduría, el amor, el poder y la gloria de Dios, tanto en la tierra como en todo el universo.

Vamos a reunirnos en clases para el repaso de esta lección.

Clausura del programa

(Este Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia).

Club de Lectura: Esta semana, con la lectura de *Solo por gracia: Desde antes del principio hasta la eternidad*, de Stuart Tyner, aprenderemos sobre la gracia en tiempo de persecución. Estudiaremos el **capítulo 8**. Comparta con sus conocidos los conocimientos aprendidos con este maravilloso libro.

Conclusión

«Una testificación verdadera hace que las personas puedan experimentar aceptación, afecto y atracción hacia nuestro Señor. Es Cristo en nosotros irradiando la fragancia de su vida por nuestro intermedio (2 Corintios 2: 14). En la medida en que el amoroso y poderoso Jesús viva en nuestro interior, se expresará libremente por medio de nosotros para que los demás puedan conocerlo. Este es el poder que cautiva y transforma el corazón humano.

»La mayor capacitación que podemos poseer para testificar es la de permitir que Cristo viva y actúe por medio de nosotros. El mundo tiene ansias de aquellos que revelan su amor, poder y compasión» (*El método de Cristo para testificar*, p.16 y 18).

(El himno final también podría ser un grupo o invitado especial)

Himno final: Para finalizar cantemos el himno 560, *Cristo está buscando obreros*.

Oración final.